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1>1-e Ab€_ T h u r n e r und Genossen haben an den Bundesminister 

für die Auswärtigen Angelegenheiten eine Anfrage, betreffend an€ebliche 

. Gebietsabtretungen von lCärnton, ßerichtet. 

In Beantwortung dieser Anfrage teilt Bundesminister für die 

Auswärtigen Ange1egenheitenDr. G r u b e rfolaendes mit: 

Bei der in der Anfrage herangezogenen Meldung der Zeitschrift 

''Die Union" vom 7.Jun1 1951 ha.nde1t es aich um eine völlig aus der 

Luft gegriffene Erfindung. Es ist mir kein Plan bekannt, dem zufolge 

österreich einen Gebie-tastreifen bei Lavatnünd, auf dem sich neben anderen 

elektischen Anlagen auch das Draukraftwerk Schwabeck befindet, abtreten 

sollte. Ich habe also auch weder auf meiner letzton Reise nach Lond.on, 

noc·h bei ir(Iendeiner anderen Gelegenheit diesbe~üllliche Verhandlungen 
. besond,ers 

führen köftnen. Es erübrigt sich wohl/zu betonen, .dass jeder Plan, der 

dazu führen 'WUrde,österreichisches Gebiet abzutreten, auf meine und. 

4er Bundesregierung schärfste Ablehnung stossen müsste. 
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